

Hinweis: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung männlicher, weiblicher und anderer Sprachformen verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für jedes Geschlecht.

Presseinformation

Aschaffenburg, 10. Mai 2024

Sparkasse eröffnet neues Beratungscenter in Elsenfeld

Rund 1 1/2 Jahre wurde gebaut, jetzt ist es fertig gestellt und wurde am Freitagabend offiziell seiner Bestimmung übergeben: Das neue Wohn- und Geschäftshaus der Sparkasse Aschaffenburg Miltenberg in der Erlenbacher Straße 2 a, mitten in Elsenfeld. Neben Wohnungen und Gewerbeeinheiten beherbergt das neue Gebäude vor allem eines: das neue Beratungscenter der Sparkasse. Damit will der regionale Finanzdienstleister seinen Kunden mehr Raum und Zeit für diskrete, persönliche Beratung und optimalen Service bieten.

"Für unsere Kundinnen und Kunden, aber auch für die Marktgemeinde Elsenfeld ist das neue Gebäude ein echter Gewinn", zeigte sich Philipp Ehni, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse beim Empfang zur Eröffnung der neuen Filiale überzeugt. Denn neben den Räumen des Beratungscenters seien elf Wohnungen und sieben Gewerbeeinheiten entstanden, die alle barrierefrei zugänglich seien. Mit mehreren Praxen, Geschäften und einem gastronomischen Angebot sei so ein attraktives Zentrum mitten in Elsenfeld geschaffen worden.

Herzstück des Gebäudes ist das neue Beratungscenter, das auf 460 qm mit einer großzügigen SB- und Servicezone, einem freundlichen Aufenthalts- und Wartebereich, einer rund um die Uhr zugänglichen Kunden-Schließfachanlage und vor allem sechs diskreten Beratungszimmern aufwartet. In den neuen Räumen dürfen sich die Kunden auf hochwertige Beratung in einem modernen und angenehmen Ambiente freuen. Für die Sparkasse ist der Neubau ein weiterer, wichtiger Schritt zur Modernisierung ihres Filialnetzes, mit der man auf veränderte Erwartungen der Kundschaft reagiere, ließ Philipp Ehni durchblicken. "Die Nachfrage nach persönlicher Beratung nimmt beständig zu – die Erledigung von Serviceangelegenheiten dagegen spürbar ab. Wir spüren das tagtäglich in unseren Filialen und Beratungscentern", führte der stellvertretende Vorstandsvorsitzende aus. Gründe dafür sieht er zum einen in der fortschreitenden Digitalisierung, vor allem aber in der

zunehmenden Komplexität in der Finanzwelt. Mehr denn je bräuchten die Menschen "einen Partner, dem sie vertrauen und der sich Zeit für sie nimmt", ergänzte er. Daher wolle die Sparkasse ihre stationäre, persönliche Beratung an gut erreichbaren Standorten konzentrieren und ausbauen, gleichzeitig aber mit leistungsfähiger SB-Technik in vielen Gemeinden präsent bleiben. So würden in Elsenfeld die bisherigen Filialen in der Marienstraße und in Kleinwallstadt im neuen Gebäude zusammengeführt, die Räume in Kleinwallstadt stünden als SB-Geschäftsstelle weiter für die Kunden offen.

Insgesamt investierte die Sparkasse rund 12 Millionen Euro in das Bauprojekt im Herzen von Elsenfeld. Das Institut hatte dabei als Bauherr "von Anfang an das Thema Nachhaltigkeit fest im Blick", ließ Philipp Ehni wissen. So habe man sich an den Standards der "Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen" orientiert und setze mit einer Grundwasser-Wärmepumpe und einer Photovoltaik-Anlage bei der Klimatisierung und der Energieversorgung modernste Technik ein. Eine extensive Dachbegrünung und Ladeplätze für Elektrofahrzeuge rundeten die nachhaltige Ausrüstung des neuen Gebäudes ab. Sein Dank galt dem Architekturbüro Knapp-Kubitza aus Miltenberg und allen weiteren Planern und Handwerkern für die gelungene Umsetzung des Vorhabens. Claudia Hartung, der Leiterin des Beratungscenters, und ihrem Team gratulierte er zu den neuen Räumen, in denen sie noch besser für ihre Kundinnen und Kunden da sein könnten.

Glückwünsche zum neuen Gebäude und zur neuen Sparkassen-Filiale überbrachten Dr. Alexander Legler als Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse Aschaffenburg Miltenberg sowie der 1. Bürgermeister der Marktgemeinde Elsenfeld, Kai Hohmann. Die Segensworte sprachen Dekan Rudi Rupp und Pfarrer Dr. Heinrich Skolucki. Für die festliche musikalische Umrahmung der Feierstunde sorgte Jona Brandt an der Gitarre. Filialdirektorin Claudia Hartung zeigte sich erfreut über die optimalen Arbeitsbedingungen, die vor allem den Kundinnen und Kunden zugutekämen. Sie lud für Samstag zum "Tag der offenen Tür" ein, an dem die gesamte Bevölkerung bei einem kleinen Festbetrieb mit Blasmusik und Kinderprogramm einen Blick hinter die Kulissen der neuen Sparkasse werfen könne.



Fertig gestellt: Das neue Beratungscenter der Sparkasse Aschaffenburg Miltenberg in der Erlenbacher Straße 2a in Elsenfeld.

Foto: Sparkasse